



Producción totalmente regional.



Las plantas exteriores e interiores no pueden faltar de las ferias.

Exitosa convocatoria

Productores hortícolas se unieron para reunir una importante donación a la Casa del Samaritano en feria de FIDE 12

● La actividad reunió a más de 15 expositores regionales y cerró con una significativa donación de alimentos naturales para los residentes del hogar, al tiempo que captó nuevos socios colaboradores para la institución benéfica.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

En un gesto que refleja el espíritu solidario de la comunidad magallánica, la primera Feria de Horticultores Regionales en FIDE 12 del año 2025 culminó con múltiples logros, que superaron las expectativas de sus organizadores. La jornada, que se desarrolló en las instalaciones de FIDE 12 no solo cumplió su objetivo comercial, sino que también consolidó importantes apoyos para la Casa del Samaritano.

“Esta feria representa perfectamente la misión de nuestra fundación: unir el desarrollo productivo local con el apoyo a quienes más lo necesitan. Ver a los horticultores donar sus productos para nuestros Hermanos Mayores demuestra que vamos por el camino correcto”, destacó Pamela Díaz

Chacón, directora ejecutiva de FIDE 12.

El Voluntariado San José de la Casa del Samaritano logró importantes avances durante la jornada. Además de las verduras y hortalizas frescas donadas por los productores, recibieron aportes monetarios de los asistentes y donaciones esenciales como sábanas y pañales para los residentes del hogar.

La feria también cumplió sus objetivos educativos, consiguiendo nuevas matrículas para el programa 2x1 de FIDE X12, que permite a adultos completar dos años de estudios en uno. “El interés mostrado por los asistentes en nuestro programa educacional confirma la necesidad de seguir ofreciendo estas oportunidades a la comunidad”, agregó Díaz.

La directora técnica de la Casa del Samaritano, María Paz Santana, indicó que “el llamado es hacer-

se voluntario, para que nos puedan apoyar a la Casa del Samaritano, con todas las necesidades que nosotros podamos tener dentro de lo que es el cuidado y la atención de los hermanos mayores con los cuales nosotros trabajamos. Es una actividad que, junto a nuestra fundación, FIDE 12, nosotros la hemos desarrollado con la idea de poder dar a conocer nuestro trabajo. La casa está abierta para que las personas puedan ir y saber cómo nosotros ayudamos y cómo nosotros logramos que nuestros hermanos mayores tengan una mejor calidad de vida”.

La exitosa convocatoria y los resultados obtenidos han motivado a FIDE 12 a planificar nuevas ediciones de la feria durante 2025, fortaleciendo así su histórico vínculo con la horticultura regional y su compromiso con el desarrollo social de Magallanes.



GENDA

Los agricultores de Punta Arenas se unieron en un bello gesto solidario.